
Liebe MTV‘er, Unterstützer und Freunde,     
   

    

                                                          
der Sommer neigt sich langsam dem Ende zu, Corona ist leider immer 
noch Thema, aber wir alle versuchen weiterhin das Beste daraus zu 
machen. 

Nachdem wir uns als Hauptvorstand bis Mitte des Jahres lediglich im 
Rahmen von monatlichen Onlinesitzungen ausgetauscht haben, man 
glaubt immer gar nicht was es alles zu besprechen gibt, treffen wir 
uns nun endlich wieder persönlich. 

Einige Neuigkeiten und Informationen möchten wir euch wieder mit 
diesem Newsletter mitteilen, so bedanken wir uns ganz besonders bei 
unseren Sponsoren und haben ein Interview mit unserem neuen 
Fußballtrainer der 1. Herren geführt. 

Habt ihr Anregungen oder Themen, so meldet euch gerne per Mail 
unter postfuerdiejahns@t-online.de .  

Sehr gerne könnt ihr auch eigene Beiträge über eure Abteilungen 
verfassen, die wir im nächsten Newsletter veröffentlichen. 

 
Bleibt gesund und hoffentlich auf bald bei einer der vielfältigen 
Aktivitäten im MTV. 
 
Blau - Gelbe Grüße 

Euer Hauptvorstand 
 

mailto:postfuerdiejahns@t-online.de


 

Tennis: 

Als erstes gratulieren wir unserer Herren 65 Tennistruppe zum 
Aufstieg in die Bezirksliga – Klasse Jungs, weiter so! 

 

 

 

Die Tennisabteilung sucht immer neue Mitglieder, meldet euch bei 
Interesse bitte beim Abteilungsvorstand und vereinbart gerne ein  
Probetraining.   



 

DANKE allen Sponsoren!!! 
Ein ganz besonderer Dank geht an unsere großzügigen Sponsoren, die 
unsere 1. Herren und auch die Jugendmannschaften bestens 
ausgestattet haben und es so ermöglichen, uns einheitlich und 

hervorragend als MTV Lichtenberg zu präsentieren. 

Als erstes sei die Firma JUSKYS www.juskys.de genannt, welche 
umfassend und sehr großzügig im Herren- und Jugendbereich als 
Unterstützer aufgetreten ist - ganz vielen Dank dafür! 

 

Des Weiteren vielen Dank HEM – Tankstelle Gorczycki Lichtenberg 
www.kfz-sz-lichtenberg.de , AXA https://www.axa-
betreuer.de/ewald_falk , Bauunternehmen R. Heuer Bau GmbH 
www.heuer-massivbau.de  , hg-druck + werbung www.hg-druck.de & 
PS-Bau GmbH. 

Der Firma Kakstein Elektro/Sanitär/Heizung www.kakstein.de sei 
ebenfalls nochmals gesondert gedankt, da sie vier 
Jugendmannschaften mit Trikots ausgestattet hat.  

http://www.juskys.de/
http://www.kfz-sz-lichtenberg.de/
https://www.axa-betreuer.de/ewald_falk
https://www.axa-betreuer.de/ewald_falk
http://www.heuer-massivbau.de/
http://www.hg-druck.de/
http://www.kakstein.de/


 

Danke auch allen weiteren, hier nicht namentlich aufgeführten, 
langjährigen Sponsoren aus allen Abteilungen!  
Sofern euer Logo noch auf unserer Sponsorenseite fehlt, gebt uns 
bitte eine kurze Info, das ist ganz bestimmt keine böse Absicht. 
www.mtv-lichtenberg.de/verein/sponsoren  

Wir möchten euch auch nochmals darauf hinweisen, dass ihr als 
Vereinsmitglieder des MTV bei unserem Partner, der Sportetage 
Roth www.sportetage.de Prozente beim Einkauf für den privaten 
Bereich, aber auch insbesondere für Teamsportartikel bekommt. 
Dafür benötigt ihr eine Bescheinigung, die ihr in unserer 
Geschäftsstelle bekommt.  

Da Sponsoring keine Einbahnstraße ist, bitten wir euch 
unsere Sponsoren ebenfalls kräftig zu unterstützen und 
wo es geht ihre Dienste in Anspruch zu nehmen. 

Fußball: 

Wie die meisten sicher schon mitbekommen haben, ist seit 
Saisonbeginn ein neuer Trainer für unsere 1. Herren in der 

http://www.mtv-lichtenberg.de/verein/sponsoren
http://www.sportetage.de/


Bezirksliga verpflichtet worden, hierbei handelt es sich um einen 
„alten Bekannten“, der selber viele Jahre für den MTV die Schuhe 
geschnürt hat, nämlich Stani Gross und damit ihr ein wenig mehr 
über ihn erfahrt, haben wir ein kleines Interview geführt. 

 

Hallo Stani Gross, 
 
der Hauptvorstand des MTV Lichtenberg begrüßt Dich auch nochmals 
auf diesem Wege ganz herzlich als neuen Chefcoach unserer 1. 
Herren und möchte Dich den anderen Mitgliedern und Freunden des 

MTV etwas näher vorstellen.                  
 
Der Willkommengruß geht selbstverständlich auch an unseren neuen 



Co-Trainer und Deinen langjährigen Freund Eugen Reichert. 
 
MTV: Erzähl doch bitte ein paar Worte über Dich persönlich: 
 
Stani: Auch von mir erst einmal ein freundliches Hallo an alle 
Mitglieder und Freunde des MTV Lichtenberg und vielen Dank für die 
freundliche Aufnahme zurück beim MTV. 
 
Ich bin 34 Jahre alt, verheiratet, habe 2 Töchter im Alter von 3 und 
6 Jahren und wohne in Lichtenberg. Mein Lieblingsverein ist neben 
dem MTV, der VfL Wolfsburg. 
 
Mein sportlicher Weg führte mich in der Jugend von Rot – Weiß 
Steterburg zu Fortuna Lebenstedt. 
Im Herrenbereich habe ich nur für Borussia Salzgitter und den MTV 
Lichtenberg gespielt und es sind sogar noch einige Lichtenberger 
Jungs im Team, mit denen ich gemeinsam auf dem Platz gestanden 
habe. 
 
Mein Co. Eugen ist ebenfalls verheiratet, hat eine Tochter und einen 
Sohn und wir sind seit vielen Jahren familiär eng befreundet. 
 
Eugen unterstützt mich in allen Bereichen ganz hervorragend und ist 
neben Co-Trainer auch noch Torwarttrainer und zuständig für die 
Berichte in den Sozialen Medien für die 1. Herren. 
 
MTV: Aus Gesprächen mit "Alt-Lichtenbergern" ist zu hören, dass 
sich die Jungs, die als Neuzugänge hinzugekommen sind, nahtlos in 
die Truppe integriert haben, sich aber hoffentlich auch selber gut 
aufgenommen fühlen und die Stimmung untereinander ganz 
hervorragend ist? 



 
Stani: Das kann ich auch nur so bestätigen, war aber ehrlich gesagt 
auch überrascht, wie schnell die Mannschaft zusammengewachsen ist! 
Es gibt nicht mehr wirklich „alte und neue Spieler“, sondern ein Team 
und darauf habe ich bei meiner Kaderzusammenstellung auch Wert 
gelegt, dass die Mannschaft charakterlich gut zueinander passt. 

 
 
MTV: Welche Erkenntnisse hast Du aus der bisherigen Vorbereitung 
und den ersten Spielen erzielt und wie ist im allgemeinen die 
Trainingsbeteiligung? 
 
Stani: Also die Bereitschaft der Mannschaft ist wirklich top, die 
Trainingsbeteiligung liegt bisher regelmäßig bei 18 bis 22 Mann!  
Das ist aber auch erforderlich, um die nötige Fitness für die Saison 
zu bekommen und die Feinabstimmung, die uns natürlich noch in den 
ersten Testspielen gefehlt hat, hinzubekommen. 
 
Unsere ersten beiden Pflichtspiele gegen Lamme im Bezirkspokal und 
insbesondere unser erstes Punktspiel bei Union, haben gezeigt dass 
die Mannschaft grundsätzlich das Potenzial für die Bezirksliga hat. 
Aber man hat natürlich auch gemerkt, dass Tempo und Intensität 
eine andere als in der Kreisliga sind, in der Bezirksliga hat man nicht 
lange Zeit zum Überlegen und Handeln. 
 



MTV: Wie sehen die Ziele für diese Saison aus und wer sind Deine 
Staffelfavoriten? 
 
Stani: Unser erstes Ziel war es aus allen Spielern eine Gemeinschaft 
zu formen, was Eugen und mir bisher sehr gut gelungen ist. 
Grundsätzliches Ziel ist natürlich erst einmal der Klassenerhalt, aber 
natürlich sehe ich uns auch gegen die Staffelfavoriten Bleckenstedt 
und Fortuna nicht chancenlos und gegen einen Platz unter den ersten 
3 werden wir uns nicht wehren. 
 
MTV: Hast Du schon eine Stammformation im Kopf, oder reagierst 
Du auch flexibel auf den jeweiligen Gegner? 
 
Stani: Eine grobe Startelf hat sich schon rauskristallisiert, aber 
natürlich ist da nichts in Stein gemeißelt, da wir einen wirklich 
breiten und sehr ausgeglichenen Kader haben und ich auch allen, die 
fleißig trainieren, Spielzeiten geben möchte.  
Alle Spieler haben bei mir eine faire Chance zu Einsätzen zu kommen. 
 
MTV: Stehst Du auch im Austausch mit dem Trainerteam unserer 2. 
Herren, Yüksel und Schoko, und ist es geplant Spieler in der Zweiten 
spielen zu lassen bzw. gibt es Kandidaten die den Sprung in die Erste 
packen können? 
 
Stani: Mit Yüksel und Patrick, so wie aus unserem aktuellen Kader mit 
Nico, Thorben und Nick, habe ich 2014 ( s. u. ) ja auch noch 
gemeinsam in der 1. Herren gespielt, von daher ist der Kontakt 
natürlich gut und da wir ein Verein sind, helfen wir uns 
selbstverständlich bei Bedarf auch gegenseitig.  



 
Der Weg von der 2. in die 1. Herren ist für alle offen und viele der 
Jungs kennen sich ja eh gut, da sie schon gemeinsam gespielt haben 
und besonders gut gefällt mir auch, dass sich die Mannschaften 
gegenseitig unterstützen wenn sie selber spielfrei sind.  

 

MTV: Welche Erfahrungen aus Deiner aktiven Zeit als Fußballer sind 
Dir wichtig und was möchtest Du den Jungs weitergeben? 

Stani: Teamspirit, Einstellung, Ehrgeiz sich weiterzuentwickeln, Wille 
und natürlich auch neue private Kontakte zu knüpfen und gemeinsam 
Spaß zu haben. 

 

MTV: Vielen Dank Stani, dass Du Dir die Zeit genommen hast um uns 
auf den neusten Stand zu bringen und uns einen Einblick in Deine 
Saisonpläne gegeben hast. 

Wir wünschen Dir und Eugen alles Gute und ganz viele erfolgreiche 
Jahre beim MTV. 



 

Auch unserer 2. Herren wünschen wir natürlich eine erfolgreiche 
Saison in der 1. Kreisklasse und danken unseren neunen 
„altbekannten“ Trainern Yüksel Coskun und Patrick Günther für die 
Bereitschaft beim MTV Verantwortung zu übernehmen! 

 

Aus Sicht des „Schreiberlings“ tippe ich mal, dass wenn alle an einem 
Strang ziehen und die Saison verletzungsfrei bleiben, wir mit der 
Zweiten im oberen Drittel mitspielen sollten, da einige „alte Hasen“ 
und „Kürzertreter“ aus der Ersten zum Kader gestoßen sind und die 
Truppe auch schon vorher sehr ordentlich war – viel Erfolg. 

 

Boccia: 

Unsere Bocciaabteilung hat zum Saisonbeginn in Eigenregie die 
Anlage wieder in Schuss gebracht und die guten Tage genutzt, um 



sich in gemütlicher Runde zum Spielen, Quatschen, Grillen und 
Bierchen trinken zu treffen. 
Auch hier sind immer Gäste und neue Spieler herzlich willkommen, 
bei Interesse meldet euch bitte bei Andreas Miottel unter Tel. 
0151/20149611. 

 

Zum Schluss noch ein Dank an alle, die den MTV Lichtenberg bei der 
„Scheine für Vereine“ – Aktion von REWE unterstützt haben, wir 
haben insgesamt 5.122 Scheine gescannt! 

Dafür konnten wir 3 Sitzbänke für den Sportplatz, 2 Minitore,  

1 Kaffeemaschine, 1 Kochplatte, 2 Waffeleisen und 2 Friteusen 
bestellen.  
Sofern ihr in den Abteilungen Bedarf habt, könnt ihr die Sachen 
gerne über die Geschäftsstelle für eure Veranstaltungen ausleihen.  

Lasst es euch gut gehen, passt auf euch auf und bleibt vor 
allem gesund. 

Thorsten Jahn für den Hauptvorstand 


